関係者各位

新型コロナウィルス感染のお知らせ 通所介護事業所「わだち」サービス再開について

株式会社楽天堂 わだち 所長 木内 由佳

弊社株式会社楽天堂の運営する通所介護事業所わだちの新型コロナウイルス感染につきましてお伝え申し上げます。

2022年8月19日(金)に当事業所をご利用していた方から、新型コロナウイルス対応抗原検査にて陽性が確認され、感染拡大の措置として当事業所は一時的に休業措置を取りました。

当初の予定では、8月24日(水)より営業再開の予定のところ、新規陽性者の確認がされたため、25日(木)まで休業を延長いたしました。

ご迷惑・ご心配をおかけして大変申し訳ございません。

利用される方(職員含む)の健康状態を確認したうえで<u>8月26日(金)</u>から事業を再開することといたします。

従来どおりスタッフの検温・体調管理、事業所内の消毒、備品消毒、事業所内換気、送 迎車の消毒などは、継続して実施しております。

今後も社内外への感染拡大防止と、ご利用者およびスタッフ、関係者の安全確保を最優先 に、保健所・行政機関など関係各所と連携し、対応してまいります。

何卒、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。